



国際交流を行う個人や団体を支援する国際交流事業を活用し、市内の小学生3人が、3月27日から4月2日まで鹿児島県与論島で開催された「ちびっこ探検学校ヨロン島」に参加しました。

「ちびっこ探検学校ヨロン島」は、全国から集まった小学生たちが、日本に住む外国人と一緒に生活をしながら、いかだ作り、鍾乳洞探検などを体験。積極的にチャレンジする心を育み、外国人と友だちになることで国際感覚を養うものです。

さまざまな体験をして帰ってきた3人は、4月23日に北市長を訪問し、参加した感想と今後の抱負を述べました。

**国際交流事業を利用してみませんか**

市では市民のみなさんに豊かな国際感覚を身に付け、広い視野を持つて市の発展に役立ててもらうため、視察研修や諸外国都市との交流、研修会や講演会の開催などの活動に助成を行っています。

市民なら誰でも利用できますので、気軽に相談してください。

※助成には審査があります。単なる海外旅行は対象になりません。

市民協働課 39・2311

**富良野市国際交流事業参加報告**

**ちびっこ探検学校 ヨロン島**



**石田 優輝さん**  
東中学校1年生

ヨロン島はサンゴ礁に囲まれた島で、浜辺にある星の砂は虫の死がい波で海岸にうちあげられたものと聞いてビックリしました。エメラルドグリーンのととても綺麗な海でおもいっきり遊べたことが楽しかったです。外国人の友だちもできました。英語は分からないけど、身ぶり手ぶりでコミュニケーションをとったり、日本語が話せる外国人に通訳してもらったり、いっしょに笑って仲良くなりました。



**石黒 幹太さん**  
山部小学校6年生

僕がヨロン島で楽しかったことは、外国人との交流や海で遊んだことです。同じ民宿のアメリカの子にイカダを作るためのロープワークを教えたときは、とても大変だったけれど伝わったときはうれしかったです。話が通じなくても一緒にいて面白かったし、たくさんの友だちができました。海はとても綺麗で、グラスボートでは青や黄色の南国の魚がたくさんいてビックリしました。



**宮下 愛未さん**  
東小学校5年生

ヨロン島で一番楽しかったのはイカダ作りとイカダこぎです。イカダの竹は思っていたよりも太くて重く、とても大きなイカダができました。海は光っていて本当にエメラルドグリーンでした。イカダをこぎ始めたら広い海をどこまでも進んでいきたいと思うくらい楽しかったです。小学6年生の友だちに英語が分からないときに助けてもらったので、私も助けられるように英語をがんばりたいです。